

## Al desembarcar en Ceuta

El diputado conservador chileno y miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de su país, D. Francisco Bulmes Sanfuentes, habla para EL FARO

«La campaña maliciosa contra España, está siendo aniquilada por la realidad DE VUESTRA CONDUCTA»

«La nación española es un ejemplo de tranquilidad, progreso y laboriosidad para el mundo entero»

«Desde mi puesto de diputado siempre levantaré mi voz en defensa de esta gran España a la que tanto queremos los chilenos»

Ayer nuestra misión informativa en el muelle de España, tuvo un profundo significado. Estábamos allí para recibir a un caballero chileno que venía a visitar Ceuta y Marruecos español. Don Leonardo Rodríguez, Comisario-Jefe del Cuerpo General de Policía que ostentaba la representación de S. E. el Delegado Gubernativo, después de dar la bienvenida a los viajeros, hizo las presentaciones. Y mientras desembarcan el coche, formando un grupo, hemos hablado de España y Chile, sintiendo la emoción de nuestra naturaleza cuando un hombre como nuestro interlocutor dice de España cosas que --por su grandeza de expresión-- llegan hasta el mismo corazón.

El diputado conservador y miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de Chile, don Francisco Bulmes Sanfuentes, llega acompañado de su esposa y del primer secretario de Embajada, don Julio Prado Valdés y señora, que es española.

—¿Cuándo llegó usted a España?  
—El día primero de mayo. Visité el Norte, pasando después a Castilla. En Madrid saludé a todos los ministros españoles, hombres de grandes conocimientos, que tuvieron atenciones imposibles de olvidar. Luego llegué a Andalucía, recreándome en la contemplación de Sevilla. En esta capital, el general Rada nos invitó a un almuerzo. El ilustre militar, al igual que cuantas personas vengo conociendo, me han deparado múltiples atenciones. Yo quisiera resumir mi agradecimiento para todos en esta frase: Eternamente reconocido.

—¿Quiere hablarme sobre cuanto ha visto de España?

—España es un ejemplo de tranquilidad, progreso y laboriosidad. He observado como la nación marcha decidida en busca del lugar que le corresponde. En todas partes se respira un ambiente de paz y trabajo que debería servir de ejemplo.

—¿Ha comprobado cuán equivocada es la campaña anti-española en el extranjero?

—Rotundamente, sí. Nada de cuanto se dice en contra de España es verdad. Le repito que aquí todo es bienestar. Y para satisfacción de los españoles debo agregar que ya casi nadie (son tan escasas las personas que piensan en contra!) hace caso a cuantas mentiras se lanzan contra esta noble nación. Vuestros realidades aniquilan esa campaña. Como ejemplo le diré que en Chile nadie atiende a los murmuradores, y ello es debido a que mis compatriotas conocen perfectamente España.

—¿Es éste su primer viaje a España?

—Sí. Solamente sabía de ella cuanto he leído. Mis ascendientes son españoles y mi familia --como yo-- siempre ha queri-

do a España. Por ello, desde mi puesto de diputado, siempre levantaré mi voz en defensa de esta gran nación a la que nunca olvidamos.

—¿Tenía usted interés por conocer nuestra nación?

—No podría decirle exactamente cuanto. Este viaje era mi ilusión. El Estado español ha tenido la gentileza de invitarme. (Pasa a la página 6.)

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.220. CEUTA MARTES 25 DE MAYO de 1948—Precio 50 céntimos

## AGITACION COMUNISTA EN FINLANDIA

Muchas industrias, así como la navegación, están paralizadas, y para hoy amenazan con la huelga general

No volverán al trabajo hasta que el Ministerio del Interior y el adjunto de Asuntos Exteriores, los ocupe su partido

Helsinki, 24.—Los obreros de las fábricas de maquinaria han aprobado una resolución en el curso de una reunión, en la que se dice:

«Estamos decididos a no volver al trabajo hasta que un comunista ocupe el puesto dejado vacante por Leino.

El ministro de Educación Eino Kijpi, ha sido nombrado ministro interino del Interior. Es el candidato favorito, según los círculos políticos de esta capital.

—EFE.  
El exministro Leino da un mitin : : : : :  
Helsinki, 24.—El ex ministro del Interior, Leino, declaró hoy

en un mitin comunista: «No cederemos el puesto a ningún otro partido». La multitud dió gritos de «Abajo los socialdemócratas» y «Te colocaremos de nuevo en tu cargo».

Las huelgas se extienden por el país. En muchas fábricas se celebraron mítines y diversas delegaciones obreras intentaron inútilmente ser recibidos por el presidente Paasikivi.

Diversos ministros conferenciaron largamente con el presidente y entre sí.—EFE.

Para hoy la huelga general : : : : :  
Helsinki, 24.—El partido de-  
mócrata popular ha ordenado a

sus afiliados en todo el país que abandonen el trabajo, como anuncio de la huelga general decretará para el martes en caso de que no se nombre a unos demócratas --populares para desempeñar la cartera de ministro del Interior y el cargo de ministro adjunto de Asuntos Exteriores.

La navegación está paralizada, no solo en Helsinki, sino también en otros puertos; en Kotka hay 16 buques inmovilizados; en Turku (Åbo), han ido al paro 3.000 obreros industriales; en la capital, 500, y en Tampere (Tammerfors) y otros centros, gran número de trabajadores.

La Federación de Sindicatos, en la que tienen mayoría los socialdemócratas, ha aprobado, por 62 votos contra 41, una moción declarando que las huelgas van a cabo sin el asenso sindical y que tienden a crear malestar político por un procedimiento anti-democrático.

Afirma la moción que los trabajadores deben aumentar su influencia política, pero por medio de los partidos y no por la acción sindical. Por su parte, los demócrata-populares han publicado una resolución afirmando que los dos cargos ministeriales vacantes deben ser cubiertos por miembros del partido que antes los disfrutaba --el de ellos-- y que solo un demócrata-popular es capaz de proteger la libertad y los derechos democráticos amenazados por los reaccionarios.

El partido demócrata-popular finlandés amenaza con que sus secaces rodeen la Casa del Gobierno el martes, cuando se encuentren reunidos en ella el presidente y el Gabinete con el fin de resolver la crisis parcial.

—EFE.  
La Policía y el Ejército, alertas : : : : :  
Helsinki, 24.—El partido de-  
(Pasa a la página 6.)

## EL GOBIERNO SURAFRICANO RECONOCE AL ESTADO DE ISRAEL

Inglaterra sigue oponiéndose en la ONU a que se decreten sanciones contra los bandos combatientes de Palestina

Si los árabes no obedecen la orden del Consejo de Seguridad de cesar las hostilidades, Inglaterra se verá ante un difícil problema

Pretoria, 24.—El Gobierno de la Unión Sudafricana ha acordado el reconocimiento del Estado de Israel.—EFE.

Difícil problema para Inglaterra si las fuerzas árabes no obedecen la orden de cesar las hostilidades : : : : :  
Londres, 24.—Si las fuerzas

árabes no obedecen la orden de cese de hostilidades en Palestina dada por el Consejo de Seguridad, el Gobierno británico se verá --dice la agencia Reuter-- ante un difícil problema.

Gran Bretaña figura entre las potencias que tomaron la iniciativa de proponer el cese de hostilidades ante el Consejo de Se-

guridad, pero, según los círculos autorizados de Londres, sigue oponiéndose a que se decreten contra las partes combatientes las sanciones que prevé el artículo 39 de la Carta de San Francisco, artículo que los Estados Unidos declaran de aplicación en el caso de desobediencia a la orden del Consejo.

Se afirma que esta mañana pararon completa revista al asunto Bevin y el embajador norteamericano en Inglaterra, Lewis Douglas, y que acaso el Gobierno británico esté dispuesto, como fórmula transaccional y sin dejar de oponerse a las sanciones, a retirar a sus oficiales de la Legión árabe o a declararlos en uso de licencia ilimitada.

—EFE.  
Washington, 24.—En los me-  
(Pasa a la página 6.)

## NUEVAMENTE SE ENTREVISTAN Bevin y Douglas

En Londres existe preocupación por la creciente divergencia anglonorteamericana

Londres, 24.—El ministro británico de Relaciones Exteriores, Ernest Bevin, ha recibido hoy al embajador de los Estados Unidos en Inglaterra, Lewis Douglas, y se cree que durante la entrevista se habrán ocupado de la política anglonorteamericana en Palestina.

Bevin recibió al embajador norteamericano en su despacho oficial del Foreign Office. Comenzó a las once y media y continuó después de mediodía.—Efe.

PREOCUPACION BRITANICA SOBRE LAS DIVERGENCIAS CON NOROCCIDENTE AMERICA

Londres, 24.—A la salida de la

conferencia que ha celebrado con el ministro de Asuntos Exteriores británico, ha manifestado a los periodistas que la conversación había versado sobre muchos asuntos y que se aludió brevemente a Palestina.

La reunión se ha celebrado en un momento en que aumenta la preocupación entre los políticos y diplomáticos británicos sobre la creciente divergencia entre la política exterior norteamericana y británica en Palestina y el Oriente Medio. Los seguidores de la política del Gobierno laborista se preguntan si es prudente seguir ayudando al Ejército de Transjordania, con dinero, armas y oficiales británicos, en contra de la opinión pública del país y extranjero Efe

## La esposa del Caudillo visita la Exposición canino del Retiro

MADRID.—El certamen canino inaugurado en el Retiro, llama poderosamente la atención por los raros y magníficos ejemplares expuestos. Dicha exposición se ha visto honrada con la visita de la Excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco que fué obsequiada con un hermoso ramo de flores y elogió algunos de los ejemplares expuestos.



APOLO

Sesión continua desde las cinco. Ultimo día



BARBARA STANWYCK y GEORGE BRENT Mi reputación

Mañana: MUSICA INMORTAL. Próximamente: LA CASA DE LA CALLE 42

Cine Astoria JADU

Continua desde las 3. Ultimo día. Exclusivas Floralva presenta a Jorg Negrete en

Cuando quiere un mejicano

Amor. Dos canciones. Una de las mejores películas del gran actor. Próximamente: MI REPUTACION

Llega un remolcador con turistas de Gibraltar

Visitaron la ciudad durante todo el día

En la mañana de ayer entró en nuestro puerto el remolcador "Alert", de Gibraltar, a cuyo bordo llegaron ciento sesenta turistas del Peñón quienes visitaron la ciudad, habiendo salido algunos para la capital del Protectorado.

Durante todo el día los turistas deambularon por Ceuta llenando las terrazas de los bares y admiraron diversos lugares.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

25 de mayo, martes.—santos Gregorio VII, Urbano mártir, Bonifacio IV, papa; María Magdalena Sofía Barat, fundadora; Adelino, Dionisio, obispos; María Jacoba, Piscirato, Valentón, mártires; León, confesor. Rito doble. Ornamentos blancos.

LA NOVENA DE SANTA RITA

Con todo esplendor, se celebró en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), la novena que la Asociación de Santa Rita ha dedicado a su gloriosa titular durante estos últimos días, la que finalizó el sábado pasado, festividad de la Santa.

La imagen de Santa Rita de Casia, que se venera en dicha iglesia, fué colocada en magnífico altar, instalado en el lado del Evangelio del altar mayor del templo, el cual estaba preciosamente adornado con flores naturales y artísticas iluminaciones de cera y eléctrica.

Los primeros y últimos días del novenario ocupó la cátedra sagrada el ilustre sacerdote don Jorge Estarás Más y en los intermedios el reverendo Padre de la Orden de San Agustín, Aurelio Martínez, los cuales con palabras elocuentes cantaron las glorias de Santa Rita de Casia, gustando extraordinariamente los sermones pronunciados.

El día de la festividad de la Santa, tuvo lugar a las ocho y treinta de la mañana, solemne misa cantada de Comunión general, siendo muchísimos los devotos que se acercaron a recibir el Pan Eucarístico.

Por la tarde de dicho día último del novenario, la asistencia de fieles fué como durante la novena numerosísima, oficiando en la reserva del Santísimo, el ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado, doctor García Fuentes.

Después de la reserva, se efectuó la bendición de rosas, lo que hizo revestido de capa pluvial, el muy reverendo Padre Superior de los Agustinos y finalmente por el Padre Aurelio Martínez, se impuso la medalla de la Asociación a muchas señoras y caballeros que habían solicitado su inscripción en la misma.

Los cultos reseñados han revestido la mayor brillantez, por lo que felicitamos a la Asociación de Santa Rita de Casia y especialmente a su junta rectora, que con todo acierto preside la distinguida señora doña Emilia López Bravo de Delgado Tagle.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde a las siete y treinta, se celebrarán los cultos de los trece martes en honor de San Antonio de Padua.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

En esta iglesia, y ante la real presencia de Jesús Sacramentado, continúan celebrándose todas las tardes a las ocho, los cultos del mes de las flores, dedicadas a la Inmaculada Concepción de María Santísima, por

la Asociación de Hijas de María.

SANTORAL PARA MAÑANA

26 de mayo, miércoles.—Santos Felipe de Neri, fundador; Eleuterio, Papa; Zacarías, obispo; Simetrío, presbítero; Cuadrato, Felicitismo, Heraclio, Paulino, Prisco, mártires; Bta. Mariana de Jesús Paredes. Rito doble. Ornamentos blancos.

Cumplimiento Pascual de los Guardias municipales

A las 9 de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró el Cumplimiento Pascual por parte del personal de la Guardia Municipal.

Asistieron el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Velazquez; secretario general, don Alfredo Meca y Romero; secretario particular don Enrique Lanuza Cano; delegado de Auxilio Social, don Oceano Mateo López, y depositario de Fondos, don Rafael Orozco García.

Al frente de los 43 guardias se encontraba el jefe de los mismos, don Mariano de la Torre.

Dijo la misa y administró el Sacramento, el Ilmo. señor deán alférez, don Rafael Navarro Acuña, quien dirigió unas breves y emotivas palabras.

En el salón de actos, del Municipio se sirvió el desayuno a los guardias y autoridades mencionadas, haciendo nuevamente uso de la palabra el señor deán, quien puso de manifiesto la magnificencia del acto celebrado, agradeciendo la asistencia de las primeras autoridades municipales.

Naufraga una traíña frente a Benzú

Los 14 tripulantes pudieron salvarse

A las 21.30 horas del domingo, cuando se hallaba frente a Benzú, sin saberse hasta el momento las causas, naufragó la traíña "Antonio López", folio 1005 de la tercera lista de Algeciras, la cual hacía sus operaciones propias de pesca.

El patrón y 13 tripulantes pudieron salvarse utilizando los botes auxiliares de la embarcación.

Dada cuenta a la Comandancia de Marina, se ordenó que saliesen de nuestro puerto los vapores "Abyla", de la Compañía Ybarrola; "Reggio", de Málaga, y "Valenciana-Catalá", de Santa Pola.

La traíña era propiedad de don Sebastián López, natural de Almería y vecino de Ceuta.

En la mañana y tarde de ayer se hicieron los primeros trabajos para poder sacarla a flote.

Procedentes de la Zona llegaron anoche los alumnos de la Escuela de Comercio de Jerez

Hoy visitarán diversos lugares y serán obsequiados

Anoche, procedentes de Arcila, Xauen, Larache, Alcázar y Tetuán llegaron los alumnos y profesores de la Escuela de Comercio de Jerez de la Frontera, siendo recibidos por profesores y alumnos de Ceuta.

Para hoy, entre otros actos organizados en su honor, se han preparado los siguientes:

A las nueve de la mañana, reunión en la Plaza de los Reyes, donde también se concentrarán los alumnos de la Academia Escribano, de esta localidad, al objeto de dirigirse a la Factoría Ballenera; Ybarrola S. A., etc., y a las 12.30, al Ayuntamiento, donde serán obsequiados con una copa de vino español.

A las 12.30 se les ofrecerá una comida en un céntrico restaurante de la localidad.

A las 16 horas se hará una subida a San Antonio, Monte Hacho, etc. y a las 17 horas, se celebrará un partido de fútbol entre alumnos de la Escuela de Jerez y de la Escribano.

A las 19 horas se les ofrecerá una merienda, y a las 20 horas, visitarán el Santuario de Nuestra Señora de África, saliendo mañana para la Península.

CARTELERA del CERVANTES

HOY martes 25 Desde las CINCO

POR ULTIMA VEZ R. K. O. Radio Films presenta a INGRID BERGMAN BING CROSBY en la suprema realización de Leo Mac Carey

LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

La más sublime película presentada hasta el día. La película cumbre de la temporada. La obra más perfecta de la cinematografía moderna.

MANANA: DON QUIJOTE DE LA MANCHA

El máximo esfuerzo de la Cinematografía Nacional, presentada por Cifesa, e interpretada por RAFAEL RIVELLES Y JUAN CALVO

En breve GILDA Producción Columbia por Rita Hayworth.

LAOS tonifica PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ceuta

AGRADECIMIENTO

La señora viuda e hijos de don Julián Corrales Vecina (q. e. p. d.), que falleció recientemente en Madrid, ante las numerosas muestras de pesame recibidas con tan triste motivo, reiteradas ayer con ocasión del funeral que se celebró por el alma del fallecido, desea expresar por medio de la presente nota, vista la imposibilidad de hacerlo personalmente, su profundo agradecimiento, a todas aquellas personas que les consolaron en su justo dolor.

INSECTICIDA ORION D.D.T. EXTERMINA LOS INSECTOS DEL HOGAR

Anúnciese en EL FARO Teléfono 7-9-9

AYUNTAMIENTO DE CEUTA COMISION DE FESTEJOS

II Feria de Muestras Hispano-Marroquí

Esta Comisión a los efectos del estudio que está llevando a cabo para la celebración de la II Feria de Muestras en esta Ciudad para los festejos en honor de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de África, que tendrán lugar en los días 1 al 9 inclusive del próximo mes de Agosto y a la que podrán concurrir cuantos comerciantes e industriales lo deseen de las Plazas de Soberanía, Protectorado Español de Marruecos y Peninsulares; desearía conocer el número aproximado de peticiones con que se cuenta, a cuyo fin deberán ser presentadas las solicitudes de stand antes de finalizar el presente mes.

Cuantos detalles se deseen conocer, pueden ser interesados al Secretario de esta Comisión.

Ceuta, 18 de Mayo de 1948. El Presidente, ANGEL QUERO

Deseche productos de baja calidad y use Agua Cutánea LAOS PARA LA LIMPIEZA DEL CUTIS Venta, PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ JOSE ANTONIO, 24

# Cumplimiento pascual en el Hogar de Nuestra Señora de Africa

## Asisten S. E. el Delegado del Gobierno y los Ilmos. Sres. Alcalde y Vicario

Solemne, brillante y emotivo, resultó en extremo, el acto del Cumplimiento Pascual, celebrado el pasado domingo, festividad de la Santísima Trinidad, en el Hogar de Nuestra Señora de Africa, institución de "Auxilio Social".

A las nueve de la mañana y en la capilla de aquel benéfico establecimiento, cuyo altar, se encontraba preciosamente adornado con flores e iluminaciones eléctrica y de cera, celebró el Santo Sacrificio de la Misa, el Ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado de Ceuta, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, auxiliado por el capellán de la casa, reverendo Padre don Salvador Cervós Guardá.

En el lado de la Epístola y presidiendo el acto, se hallaban ocupando sendos sillones, el excelentísimo señor delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín; ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y el delegado provincial de "Auxilio Social", don Oceano Mateo López.

En otros sitios destacados de la capilla se encontraban el director del Hogar, don Pedro del Cerral Ruiz; la delegada de la Sección Femenina, señorita María Teresa Hernández Geste; la reverenda Madre Superiora de la Comunidad del establecimiento y las Religiosas que en él prestan servicios; los profesores de la casa, doña Francisca Ortega Mesa y don José García Cosío; el administrador provincial de "Auxilio Social", don Pedro Romero López; el depositario municipal, don Rafael Orozco García; el médico de la Institución de Invierno de "Auxilio Social", don Saturnino Rico Mayo; el secretario particular del delegado del Gobierno, don Francisco Durán Méndez; funcionarios de la Delegación Provincial de "Auxilio Social", jefes de las comarcas de la Obra, jefes de Comodidad de la Delegación de "Auxilio Social", varios funcionarios municipales y todas las camaradas que prestan servicios en las diversas Instituciones de "Auxilio Social" y las señoritas prestataras del Servicio Social de la Mujer.

En las dos naves de la capilla se situaron en primer término los niños y niñas del Hogar, ocupando sitios de preferencia los que habían de recibir por vez primera la Sagrada Comunión, con asientos y reclinatorios blancos y detrás de estos, los ancianos y ancianas acogidos en el establecimiento.

Un coro de niñas de Hogar, dirigido por una religiosa, cantaron durante la Misa y la Comunión, bonitos motetes.

Después del primer Evangelio,

el Ilustrísimo señor Vicario, con palabras elocuentes y paternales, dirigió una sentida plática, alusiva a la sublime institución de la Sagrada Eucaristía, finalizando con el ruego de que los niños que habían de acercarse a recibir el Pan de los Angeles, pidieran por la paz del mundo, por el Hogar, donde tanto se les cuida y enseña, por los que dirigen la Obra y por sus familias.

La Sagrada Comunión fué distribuida con todo orden: primero a los niños y niñas que por vez primera se acercaban a la Mesa Eucarística, después a los demás niños y niñas; a continuación a los ancianos y ancianas acogidos en el Hogar haciendo finalmente muchos de los asistentes.

Una vez terminada la Misa, se rezó por la reverenda Madre Superiora, la estación mayor al Santísimo Sacramento.

Seguidamente se trasladaron todos los asistentes a los comedores del Hogar, donde tomaron asientos los acogidos, a los que les fué servido un magnífico desayuno, consistente en chocolate y pastas.

En una de las escuelas primariamente adornada con escudos de España y Ceuta, y banderas nacionales y del Movimiento, presidiéndola el Gracioso y los retratos del Caudillo y José Antonio, fueron observadas las autoidades, jerarquías e invitados.

En Excelencia el delegado del Gobierno e Ilustrísimo señor alcalde, acompañados de las jerarquías de "Auxilio Social" y del personal del Hogar, recorrieron después del desayuno diversas dependencias del establecimiento, interesándose, como es costumbre en nuestras dos primeras autoridades civiles, por el mejor desenvolvimiento de tan importante institución, que cada día recibe al cariño que le prestan las mismas y las jerarquías de "Auxilio Social", de cuyo servicio la Falange, como saben nuestros lectores depende la misma, prospera en todos los órdenes y principalmente en la mejor asistencia de sus acogidos.

El excelentísimo señor delegado del Gobierno e Ilustrísimos señores Vicario general y alcalde y demás invitados fueron despedidos por el delegado de "Auxilio Social", señor Mateo López, y demás jerarquías de la Obra, quienes recibieron las mayores felicitaciones por la labor que desarrollan en el Hogar y por el acto que, como decimos al principio, resultó solomnísimo, brillante y emotivo, felicitación que desde estas columnas reiteramos a la meritoria institución de "Auxilio Social".

# CARTA ABIERTA

Sr. director de EL FARO.— Ceuta.

Muy Sr. mío. Una vez más, haciéndome eco del sentir de los ciudadanos que, por carecer de coche particular u oficial, se ven obligados a usar las camionetas del servicio público, acudo a ese popular diario con el ruego de que publique esta queja por si nuestras dignas autoridades quisieran tomar cartas en el asunto y evitar lo que es motivo de la presente.

Sin volver a insistir sobre el lamentable estado de algunos coches, falta de cortesía con el público por parte de sus empleados, carencia de cortinas en las ventanillas para que los viajeros disfruten plenamente del asoleamiento sol, etc., etc., voy a exponerle hoy un nuevo aspecto del servicio que disfrutamos:

Cuando mayor es la afluencia de viajeros en la parada de San Sebastián, es decir, que hay formada una larga cola, llega "al fin" la camioneta; pero inmediatamente "vuelve grupas" porque "va a echar gasolina", quedando los viajeros chasqueados e indignados y haciendo los comentarios que usted puede suponer.

¿No pueden estas camionetas salir al servicio repostadas de gasolina? Y si esto no es posible, aunque no se me alcanza la razón de la imposibilidad, ¿no podrían repostar en el trayecto?

Dándole las gracias por la publicación de esta carta se reitera de usted muy atento y afectuoso amigo q. e. s. m.—R. González del Toro".

# AVISO

La casa JUAN S. SANCHEZ MOLINILLO sita en el Mercado Viejo n.º 22 comunica al comercio en general, que no reconocerá ninguna operación de compra, venta, aceptación, ni pago, que no sea hecha directamente por él, o por su apoderado don Eustasio S. Sánchez Molinillo, con domicilio en la calle General Aranza, n.º 6.

PUBLICIDAD



**USTED MISMA**

puede tener un hermoso pelo, ondulado, limpio, suave, brillante, encantador

Debe cuidarlo con

**LOCION DE AZUFRE VERI**

Incomparable para evitar que el cabello caiga, se debilite y que se forme caspa y picor.

Una fricción por entre las raíces, todas las mañanas con LOCION DE AZUFRE VERI le asegura lucir una cabellera maravillosa.

EN PERFUMERIAS Frascos grandes y pequeños.

Si desea un folleto gratis, escriba a INTEA Apartado 82-SANTANDER

Garantía científica J. I. BELTRAN, Farmacéutico

# La conferencia de esta tarde POR D. ANTONIO J. ONIEVA

De acontecimiento cultural podemos calificar el acto que ha de celebrarse esta tarde, a las 19'30 horas, en el Conservatorio Oficial de Música. Corresponsable al ciclo organizado por la Delegación de Educación y Cultura de la Alta Comisaría de España en Marruecos, pronunciará una conferencia que de antemano se nos ofrece interesantísima y amena, el director de los Servicios de Prensa, Turismo y Radio de la Zona, don Antonio J. Onieva, cuya relevante personalidad y capacidad es difícil encarecer. El profesor

Onieva disertará hoy sobre el tema "El alma de Dostoyewski", por demás sugestivo. Hara la presentación del conferenciante el P. don Pedro Armendariz, de sólidos conocimientos y vasta preparación, también admirado en Ceuta.

Mañana, el señor Onieva nos ofrecerá una segunda conferencia, en el mismo local, con el título de "La Mitología y Marruecos".

Entre las personas cultas de la ciudad reina extraordinario interés por asistir a estos actos.

# Noticias Locales

## PRIMERAS COMUNIONES

En la mañana de ayer y en la Iglesia de San José (Hadú), tomó por vez primera el Pan de los Angeles la niña Mary Sarria Pérez, hija de nuestro buen amigo y maestro nacional don José Sarria Durán.

Reciba nuestra más efusiva felicitación por la dicha de que goza en su cristiano hogar.

—El sábado día 22 y ante el altar de la Santísima Virgen de Africa, hicieron su 1.ª Comunión gran número de niñas y niños del Colegio de Nuestra Señora de las Mercedes.

Aprovechando la festividad del día, hicieron el Cumplimiento Pascual todas las demás alumnas acompañadas de sus profesoras y familiares.

## FUNERAL

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró ayer, a las 10 de la mañana, un solemne funeral que fué aplicado en sufragio del alma de don Juan Corrales Vecina, el que dejó de existir en Madrid el pasado día 12.

En el templo se encontraban con los familiares numerosas de sus amistades que renovaron su condolencia al terminar el acto religioso.

En esta ocasión, también por nuestra parte reiteramos a la familia del finado la expresión de nuestro pesar por la desgracia que les aflige.

# Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Se saca a concurso el Ambigú que se instalará en la Hipica de este Centro, durante la temporada de verano, (primero de Junio al 30 de Septiembre), pudiendo presentar los Industriales de esta Plaza las ofertas correspondientes, en la Secretaría de este Centro Cultural, donde se encuentran de manifiesto las bases para dicho concurso.

Ceuta, 24 de mayo de 1948.

LA DIRECTIVA.



**¡REGLAS DOLOROSAS!**

**Caferonal**

# Anuncios breves

## Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

VENDESE casa en el Morro. Informe: Teniente Pacheco, 3.

VENDO casa, todas comodidades, llave en mano. Razón Morro, calle H, n.º 3.

MAQUINAS escribir portable y oficina verdadera ganga. Casa Sánchez.

VENDO frigorífico "Ate"; registradora "National"; varios pesos; picadora eléctrica para carne; embudidora y dos cortadoras de fiambres. García López.

VENDO casa detrás Estufa n.º 15, próxima entrega. Absténganse corredores.

VENDO bicicleta señorita. Razón esta Administración.

## Enseñanzas

CLASES Matemáticas Bachillerato. Calle Conrado Alvarez, 3.

## Alquileres

CAMBIARIA piso primero, céntrico 5 habitaciones independientes, vestíbulo, patio, agua suficiente, por otro 4 habitaciones, cuarto baño. Razón Bodega Ruiz, García 16.

CAMBIARIA piso tercero, calle Real, cinco habitaciones, buenisima vista, alquiler 130.00 Ptas. por otro de 4 o más habitaciones, sería igual Morro o Jadú. Razón esta Administración.

## Traspaso

SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas, buen sitio. Razón esta Administración.

## Varios

PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2.

SE CAMBIA una báscula de 100 kilos por otra mayor. Razón esta Administración.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

# Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Relación de los señores que a partir del próximo día 28, podrán percibir el importe de sus respectivos libramientos:

Don Julio Jiménez; don Francisco Vaquer Cantarero; Sr. delegado Provincial de Trabajo; Sr. delegado jefe del Centro de Telégrafos; don Adolfo Sánchez y Sánchez; Compañía Franco Española del Ferrocarril Tanger-Fez.

Ceuta, 24 de mayo de 1948. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

# LAOS, Limpia

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

**Jorge Villén**

**Pulmón - RAYOS X**

**MEDICINA GENERAL**

Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

# LOS DEPORTES

## MARCADOR CEUTA Y LARACHE

### empataron a dos tantos EN ALFONSO MURUBE

El cuadro visitante cuajó un soberbio encuentro, imponiéndose por su juego recio, rápido y efectivo

Marcaron Cuca y Yeto por los locales y Ballesta y Astorbiza por los larachenses

Poco público y excesivo calor en el Ceuta-Larache para la Copa Varela. Lo que no fué un obstáculo para que resultara de más disputado y para que se desarrollara a fortísimo tren. Aun tren poco en consonancia, en el campo, con lo que pesaban temperatura y terreno y con lo que suele influir en los ligeros la ausencia de la gran masa.

El primer tiempo fué de dominio larachense, presionando más nuestro representante en los últimos 45 minutos y el resultado se nos antoja justísimo. Si es rigurosamente cierto que el Ceuta pudo asegurarse el triunfo en la segunda parte, no es menos cierto que el Larache mereció llegar al descanso con más de un tanto de ventaja.

A ratos se vió un buen juego, pero la característica principal de este Ceuta-Larache radicó más en el entusiasmo, velocidad y coraje que en el fútbol de calidad, sobre todo cuando el Larache se adueñó del campo a renglón seguido de fallar Cuca el penalty con que se sancionó la descarada falta de un defensa larachense a Lolo cuando éste iba a fumar el gol. A partir de entonces y hasta el descanso, no hubo en Alfonso Murube más que el fútbol recio y varonil, rápido y efectivo, del cuadro visitante. Para luego seguir, reanudado el encuentro, pero por parte y parte; comprendió el Ceuta que nada conseguiría con su fútbol de precisión y lentitud.

El Larache, en conjunto, dió más sensación de equipo hecho y cuajado que el Ceuta, respondiendo todo en él no sólo a su característica de juego y penetración sino en la continuidad del ritmo de la lucha alegre y cohesiva tanto en la defensa como en el ataque. Se puede considerar la del domingo como la mejor de cuantas tuvo en nuestra ciudad. Duro, tenaz, cohesivo, rápido y efectivo, evidenció a través un gran momento. Su primer tiempo, sobre todo, fué un modelo de cómo se debe jugar un partido de competición fuera de casa y todo un ejemplo de cómo se quiere y se defienden los colores de un club. En sus interiores y cuartameta realizó su mayor éxito. Los tres realizaron una labor sencillamente formidable, sobre todo Martínez II, que causó admiración por su constante breza, rapidez, certeros pases, desmarques y durísimos remates a gol. Si

difícil era destacar en este partido, no sólo porque todo el Larache se empleó maravillosamente sino porque Yeto evidenció en un interior de los considerados "majos", figúrense como no jugaría Martínez II. Fué el mejor de los 22!

El Ceuta, en cambio, no hizo un buen partido. Su primer tiempo fué un desastre al verse desbordados y desorientados medios y defensas y al no sostener prudentes los interiores y extremos la internada en el área peligrosa. Lolo, estrechamente marcado por tres hombres, nada podía hacer sólo. Y tan inútil fué el equipo en el aspecto defensivo como en el ofensivo. En la segunda parte reaccionó vigorosamente merced a que Torres encontró su sitio en la media y los medios atacados se desenvolvieron mejor. Pero el ataque siguió adoleciendo de malicia en los romates, las jugadas no se coronaban como era debido y, todo hay que decirlo, el guardameta larachense y el árbitro anulaban lo poco bueno y efectivo que se hizo en esta parte. De sus hombres sólo es posible destacar a Yeto, que bregó, pasó y tiró magníficamente. El resto muy por bajo de actuaciones normales. El debutante Rioja, sólo mostró un buen toque de balón. Parece ser más medio de ataque que de defensa.

A los 13 minutos de juego marcó Ballesta el primer gol forastero. Una gran jugada de Martínez II con balón a Astorbiza que se había desplazado al extremo permitió a éste tirar un centro-chut al que acudieron Zamorita y Rioja, entorpeciéndose ambos. En la confusión, Ballesta no tuvo más que erupujar el balón.

Al minuto de reanudada la lucha, un defensa larachense despeja el balón con las manos y el penalty lo transforma en el gol del empate Cuca. Dos minutos después hay una gran jugada de Yeto que desde lejos tira esquinadísimo, haciendo inútil el intento de Félix. Es el segundo de casa. A los 9 minutos un centro rasero de Martínez II lo atrapa en el suelo Zamorita, pero se le va el balón y Astorbiza establece el empate definitivo.

Honores de gol también lo tuvieron dos remates de Martínez al travesaño, un remate de Lolo y otro de Alonso, así como aquel otro cabezazo de Lolo que balló a Félix, pero que Lelva, oportunamente colocado, despejó en la misma línea.

M. Chacón empezó bien y terminó desastrosamente. Demasiado partido para él. Aparte de varios córners que no señaló y de otras faltas cometió los siguientes desatinos: En el gol anulado al Ceuta no debió señalar la falta que motivó aquella anulación, ya que el infractor era precisamente un larachense y Lolo llevaba la pelota hasta el marco; un defensa despejó descaradamente el balón con las manos en el área larachense; expulsó sin motivo alguno al larachense Astorbiza,

## Junta General en el club titular

### Fué aprobada la constitución de la nueva Directiva, que ayer comenzó su labor pró un «Ceuta» grande y fuerte

En la mañana del domingo y en el Hogar de Falange tuvo lugar la Junta General de la Sociedad Deportiva Ceuta. Asistieron muy pocos compromisarios.

Por el tesorero del club, señor Escribano, se dió cuenta detallada del movimiento económico del club, que arroja en la temporada actual un gasto de pesetas 658.692'50 y un ingreso de 488.363'88 pesetas. El déficit de 168.328'65 pesetas ha sido cubierto con las aportaciones de varios directivos y aficionados, resultando que existe un saldo favorable de 434'36 pesetas.

No se hacen iniciativas por parte de los señores compromisarios, extremo que figuraba en el orden del día y a continuación don Leandro Martínez Marín, nuevo presidente de la entidad, presenta a la aprobación de los reunidos la nueva directiva del club, que queda aprobada de la forma siguiente: presidente don Leandro Martínez Marín; vicepresidente primero: don Fernando Campi Capriles; idem segundo: don Joaquín Ferrer González; tesorero: contador: don Manuel Vallecillo; secretario: don José Pulido; secretario técnico: don Enrique Cattaneo Capriles; vocales: don José Carlos Imosi, don Guillermo González, don José Troncoso, don Francisco P. Román, don Francisco Vallecillo, don Joaquín Cerezo y don Pedro Buaides; delegados: don José Guillén Ibáñez y don Venancio Morales.

El señor Martínez Marín hace un elogio de la directiva saliente y pide un aplauso para S. E. el Alto Comisario, Excmo. señor delegado del Gobierno, Ilmo. señor alcalde y presidente de la Federación Regional, que tan entusiásticamente han contribuido a esta nueva y magnífica etapa de nuestro club representativo. Dice que el automóvil cuyo permiso de importación tan generosamente ha concedido el teniente general Varela (que una vez más se pone al frente de los destinos del fútbol ceutí) será objeto de una operación bancaria a fin de que enseguida se puedan disponer de cerca de 250.000 pesetas para atender a los fichajes de jugadores, pignoración que irá desquitándose con el producto de las papeletas del sorteo a efectuar. Dijo también que las referidas papeletas serían vendidas al precio de 10 pesetas y que sus deseos, como los de toda la nueva directiva, eran los de hacer el Ceuta fuerte y magnífico que el club se merece.

Seguidamente se dió por terminada la reunión.

## El Cantera venció al Morro por 1 a 0

### Ambos equipos tendrán que jugar un encuentro de desempate

Para la Copa Marruecos se enfrentaron nuevamente Cantera y Morro, venciendo esta vez el Cantera por 1 gol a 0, lo que obliga a que un tercer encuentro sea disputado entre ambos semifinalistas.

El único tanto lo marcó Lolo al comenzar la segunda parte, aprovechando un pase de Maciste.

El encuentro ha estado muy igualado, rivalizando ambos equipos en juego y en coraje. A partir de los 20 minutos de lucha, el Cantera actuó con 10 jugadores, por expulsión de Celaya.

Blanco Muñiz hizo un buen arbitraje y a sus órdenes los equipos formaron:

CANTERA: Troia; Perico; Mata; Juanico, Celaya, Pedrin; Salas, Rejano, Lolo, Maciste y Reina.

MORRO: Merino; Sala, Ramón, Peña, Doroteo, Orteche; Sánchez, Nerey, Alvarito, Leopoldo y Antofito.

que apenas si cometió falta alguna, dejando sin sanción la que le hicieron antes a él. Suficientemente demostrado que su arbitraje fué una verdadera desdicha?

Alineaciones:

LARACHE: Félix; Lelva, Cnales; Martínez I; Lama, Vela Fuente, Ballesta, Astorbiza, Martínez II y Casitas.

CEUTA: Zamorita; Manolo, Pepin; Pedrin, Torres, Rioja; Cuca, Alonso, Lolo, Yeto y Tolo.—P.

## La prueba ciclista Ceuta-Tetuán-Ceuta

### Fué ganada por el ceutí Rosso

La prueba ciclista Ceuta-Tetuán-Ceuta, corrida el domingo con meta de salida y llegada en nuestra ciudad, fué ganada por el corredor local, Rosso.

La escasez de espacio disponible nos obliga a dejar para mañana detalles de la misma y resultados técnicos, lo que el aficionado sabrá perdonar.

### Nuestro teléfono es el 7-9-9

#### COPA GENERALISIMO

Sevilla, 7; Castellón, 0
Valencia, 0; R. Sociedad, 0
Murcia, 2; Español, 2
Celta, 2; At. Madrid, 1

#### INTERNACIONALES

Portugal, 2; Irlanda, 0
Francia, 3; Escocia, 0

#### TERCERA DIVISION

Osasuna, 1; Pontevedra, 4
Salamanca, 0; Santander, 0

#### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Santander	9 1	+4 8
Salamanca	10 4	0 6
Osasuna	4 3	-2 4
Pontevedra	7 15	-2 2

#### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Gerona	12 6	0 0
Melilla	8 9	+1 0
Huesca	8 8	-1 0
Elche	9 14	0 0

#### TORNEO CONSOLACION

Juvenía, 2; M. León, 0
Santiago, 1; Avila, 2
Alavés, 2; Durango, 3
Alcázar, 7; S. Fernando, 3
Conquense, 3; E. Mecánicas, 0
Sans, 1; E. Industrial, 2
Orihuela, 3; Almoradí, 0

#### COPA MARRUECOS

Cantera, 1; Morro, 0
Mogreb, 0; Tangerina, 3

#### COPA VARELA

Ceuta, 2; Larache, 2
----------------------

#### CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
At. Tetuán	2	2	0	0	13	2	4
CEUTA	2	1	1	0	4	2	2
Larache	3	1	1	1	6	14	3
España	3	0	0	3	3	8	0

#### COPA PRIMAVERA

Imperio, 1; Jadú, 2
Africa, 1; Mogreb, 3
Balompédica, 2; Alcázar, 0
Lixus, 5; Ybarrola, 3

#### CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Mogreb	8	6	2	0	18	5	14
Ybarrola	8	3	3	2	18	15	9
Lixus	8	4	1	3	26	17	9
Jadú	7	3	3	1	11	9	9
Balomp.	7	4	1	2	10	10	9
Africa	8	3	1	4	12	10	7
Alcázar	8	2	1	5	12	16	5
Imperio	8	0	1	7	8	27	1

#### COPA F. SUR

Málaga, 6; Linense, 5
Cádiz, 5; Illurzi, 1
Alcebras, 4; Jerez, 0

#### COPA AFICIONADOS

Serpis, 4; Indauchu, 0
------------------------

#### TORNEO CONSOLACION

Barcelona, 1; R. Madrid, 0
----------------------------

## Las semifinales

Después de los resultados de la Copa de anteaer, quedan clasificados para las semifinales, Sevilla, Real Sociedad, Celta de Vigo y Español.

El Sevilla deberá eliminarse con la Real Sociedad y el Celta con el Español.

Anúnciese en EL FARO



¡Parásito que toca... muerto es!

## LAOS refresca

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Dr. Enrique Ostalé  
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

# Terminaron los Campeonatos Militares DEL IX CUERPO DE EJERCITO

## Los atletas del Tercio «Duque de Alba» se adjudicaron diez finales

En Riffien han terminado de disputarse los campeonatos militares para 1948 del IX Cuerpo de Ejército. Y estas fueron las clasificaciones finales de las pruebas efectuadas:

**Campo a través (7.000 m.)**  
1: Regulares de Xauen número 6; 2: Regulares Arcilla número 9; 3: Tercio Duque de Alba.

**100 metros lisos**  
Aragón (Regulares Tetuán), en 11 s. 3/5; Mohamed B. Ali (Regulares Arcilla) y Ostariz (Regulares Caballería 1).

**200 m. lisos**  
1: Tomás Yague (Tercio D. de Alba), en 26 s. 2/5; 2: Mohamed B. Ali (Regulares Arcilla).

**400 m. lisos**  
1: Manuel Calpeña (Duque Alba), en 57 s. 1/5; 2: José Solano (Duque Alba).

**600 m. lisos**  
1: José Solano (Duque Alba), en 2 m. 15 s. 2/5; 2: Manuel March (Duque Alba); 3: Antonio Rodríguez (Regulares Caballería 1).

**110 metros vallas**  
1: Bonamusa (Regulares Larache), en 18 s.; 2: Jorge Mario Almeida (Duque Alba); 3: Quintín Espinosa (Duque Alba).

**400 m. vallas**  
1: Manuel Maron (Duque Alba), en 1 m. 6 s.; 2: Quintín Espinosa (Duque Alba); 3: Ernesto Flix (Artillería número 30).

**4 x 100 relevos**  
1: Tercio Duque de Alba, en 51 s.; 2: Regulares de Larache; 3: Regulares de Arcilla.

**Relevos olímpicos**  
1: Tercio Duque de Alba; 2: Regulares de Larache; Regulares de Arcilla.

**Lanzamiento de peso**  
José Iglesias (Duque Alba), con 10'28 metros; Manuel Quevedo (mismo Tercio) y Victoria no Ferrero (Regulares de Ceuta).

**Lanzamiento martillo**  
José Iglesias (Duque Alba).

con 30'50 metros, y Manuel Cordero (mismo Tercio)

**Lanzamiento barra castellana**  
Manuel Quevedo (Duque Alba), en 14'01 metros, y Guido Lanza (idem).

**Lanzamiento de disco**  
López Egea (Regulares Larache), con 27'17 metros y José M. Jiménez (Duque Alba).

**Lanzamiento de jabalina**  
Guido Lanza (Duque Alba), en 37'10 metros, y Manuel Lencos (idem).

**Baloncesto**  
Regulares de Tetuán 26, Tercio Duque Alba 12.

# Los cazadores y pescadores de Ceuta cuentan con local social

## La reunión del pasado sábado

El sábado por la tarde se celebró la reunión anunciada de cazadores y pescadores, a la que asistieron con el presidente, señor Jiménez, los demás componentes de la Junta Directiva y un buen número de socios.

Por el señor presidente se dio cuenta de la adquisición del antiguo Bar Cooodrilo para local social de la Sociedad. Hizo notar que este local es muy apropiado para los fines que se persiguen y que al mismo se le harán unas reformas apropiadas, quedando éste en magníficas condiciones. La noticia fue recibida con el natural agrado por parte de los asistentes a la reunión.

Varios socios hicieron algunas sugerencias, entre las cuales destacamos por su interés la del señor Soto, referente a la celebración en nuestra ciudad de tiradas al plato.

## UN MAQUINISTA MUERTO Y UN FOGONERO HERIDO AL EXPLOTAR EL MOTOR DE UN BARCO

Algeciras, 24.—A las 13'45 de esta tarde, cuando preparaba sus máquinas para el vapor correo de Gibraltar "Margarita II" hizo explosión el motor de alimentación de aceite, alcanzando sus impactos al maquinista Juan Saaluga Sevora, de 53 años, que resultó muerto en el acto; y al fogonero José Rodríguez Jiménez, de 42, que padece heridas de pronóstico reservado, en el costado derecho.

El accidente ha causado penosa impresión entre los marineros, ya que el fallecido gozaba de muchas simpatías.

Todos los barcos surtos en el puerto ondean sus banderas a media asta.—CIFRA.

## EL GOBERNADOR MILITAR A SEVILLA

S. E. el general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División, marchó en la mañana del pasado domingo en dirección a Sevilla, de la que regresará probablemente el próximo día 26.

Deseamos a S. E. un feliz viaje y grata estancia en aquella ciudad.

## EL SABADO EL ALCALDE FUE A CADIZ

Acompañado del secretario del Ayuntamiento, Sr. Carbonell, estuvo el pasado sábado en la capital de la provincia el Ilmo. Sr. alcalde de la ciudad y jefe local del Movimiento, camarada Angel Silva Cernuda.

## EL BORDADO DEL MANTO DE LA VIRGEN DE LA SOLEDAD

El manto de la Virgen de la Soledad de la Cofradía del Santo Entierro, va a ser bordado durante el presente año a fin de que sea estrenado en la venidera Semana Santa. Va a tener tantas estrellas como caídos de nuestra ciudad hubo en la Cruzada na-

cional y será costado por los familiares de los mencionados caídos.

## GARNET DE LA VIDA LOCAL

### Natalicio

Ha dado a luz una niña, la Sra. del funcionario de esta Delegación de Abastos, don José Rodríguez Jiménez, ella de soltera María Gallardo García. Enviamos a los felices padres nuestra felicitación.

### El Padre Gaona a La Línea

El Rvdo. Padre Gaona, tan querido en nuestra ciudad, de donde es natural, y que se encontraba con carácter provisional sirviendo la parroquia de la Estación de Jimena de la Frontera, ha sido recientemente nombrado por el Excmo. Sr. obispo de la Diócesis y con el carácter de propietario, para la parroquia de San Pedro en la barriada de Colania de La Línea de la Concepción.

Enviamos nuestra felicitación al Rvdo. Padre Gaona, de quien cabe esperar muchísimo en su nueva parroquia, por las excelentes dotes que le adornan.

### DEPORTES

El Algeciras venció por cuatro goles a cero al Jerez

Toda la iniciativa fue del equipo local, imponiéndose desde el primer momento, aunque en el segundo se desinflase algo ligeramente y el Jerez tuviera algunas ocasiones de marcar.

El encuentro, por tanto, fue un continuo ataque algecireño con preciosas jugadas, la mayoría de ellas rematadas admirablemente y con fuerte peligro para el marco visitante. Buena prueba de ello son los tres goles de la primera parte. En el segundo tiempo o bien el Jerez salió dispuesto a obtener algún tanto o bien el Algeciras creyó que tenía bastante. El caso es que los forasteros empezaron a llegar a puerta con mayor frecuencia y rapidez, poniendo en algunas ocasiones en situación verdaderamente comprometida la puerta de Vega. Para imponerse al final el buen juicio y la razón, que en este caso no era otro que el que siguiera presionando el que desde el primer momento demostró ser más equipo y tener más calidad de juego: el Algeciras.

A los dos minutos del primer tiempo y a consecuencia de un golpe franco, Polo obtiene el primer gol. A los 30, Polo vuelve a marcar al hacer efectivo un penalty. A los 40, Pluján avanza y obtiene el tercero. El segundo tiempo, a los 40 minutos, Rodolfo puso punto final al marcador al obtener impecablemente el cuarto gol local.

Los equipos, a las órdenes del Sr. Cabrera, de Sevilla, se alinearon así: Jerez: Faleta; Rivardo, Blardino; Sierra, Jiménez, Gómez; Baldomero, Balao, Dominguez, Agar, Pepurri.

Algeciras C. de F.: Vega; Caballero, Fernández; Calvo, Mariages, Solís; Polo, Pluján, Ruiz, Rodolfo y Mañes.

Rafael Montaña.

# Plaza de Toros de Ceuta

Domingo día 30 de mayo, festividad de San Fernando a las 5'30 de la tarde, la primera GRAN NOVILLADA concurso para que el público pueda elegir el matador que complete el cartel del día 4 de Julio

SE LIDIARAN SEIS MAGNIFICOS NOVILLOS DE DON JOSE BENITEZ, procedentes de la Excm. Sra. Duquesa de Lerma, DE TARIFA, PARA LOS MATADORES

**Joaquín García**

(DE GRANADA)

**ANDRES NARANJO (Rondeño Chico)**

**ANDRES BELMONTE**

(DE CEUTA)

Con sus correspondientes cuadrillas de banderilleros

NOTA: Los triunfadores de esta novillada serán repetidos (a petición del público) en la segunda eliminatoria con otros diestros aspirantes.—OTRA; Todas las localidades serán numeradas.

# 2º CONCURSO PROFIDEN

MAYO-OCTUBRE 1948



SOLICITE LAS BASES EN DROGUERIAS Y PERFUMERIAS

CAMPANA "PROFIDEN" DE HIGIENE DENTAL

# LAOS suprime barrillos

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

# Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

# Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

PROTEJA SU RELOJ CON UN CRISTAL INDESTRUCTIBLE LABOR PIDALO A SU RELOJERO

## EL CONCIERTO DE ANOCHE EN EL CONSERVATORIO

### Clamoroso éxito de Cubiles

El Conservatorio Oficial de Música tenía anoche auténtica prestancia y ponderada solemnidad. Cubiles, al piano y en la sala un distinguido público que sabe captar los finos registros de la buena armonía. Las manos de José Cubiles trenzaron con la gama maravillosa de su arte, sensaciones de belleza en un prodigio musical. El estilo de este maestro es anímico y a la vez, por extraño contraste paradójico, sus notas ingravidas tienen vida humana, se oyen y se perciben nos atreveríamos a decir, con perfección plástica, con una arquitectura de encaje sobre el pentagrama.

El concierto fué vario y difícil, resucitas sus más delicadas ejecuciones con sencillez. Junto a los maestros clásicos, los románticos y la más pura solera española. En nuestro ánimo quedaron prendidas con la grandeza de Beethoven la espiritualidad de Chopin, las emociones de Albéniz y Granados, la serenidad húngara de Liszt. No es propósito nuestro hacer la crítica musical, que supondría un empeño superior a nuestras fuerzas ni cabe tampoco a estas alturas enjuiciar la labor de Cubiles, arollada ya, tan merecidamente, por plumas competentes. Nos reducimos al simple comentario que ha de estar cualificado de sentimientos, admirativos. Digamos, como síntesis de la actuación que anoche nos ofreció el gran maestro, que volvió, una vez más, a deleitarnos con su magistral técnica, con su extraordinaria concepción de los matices y su difícil facilidad para cautivar a los públicos con la brujería de su teclado.

De las tres partes de que constaba el concierto, personalmente, nos impresionó, sobre todo lo demás, esa exacta interpretación de la majestad de Debussy, en el preludio de "La Catedral sumergida" y la leyenda "San Francisco de Paula caminando sobre las olas", cuya belleza tomaba calor en el corazón para

subir a la garganta y estallar en el aplauso cerrado del auditorio puesto en pie. El alma de la música —los autores románticos, los autores clásicos— vibraba allí mismo, estaba allí, en las manos de José Cubiles, que a petición del público ofreció al terminar la segunda parte, las "Seguirillas" de Albéniz, y al finalizar, "Bersense", de Chopin, y "La Campanella", de Liszt, obra complicadísima que el maestro resolvió magníficamente.

El público que llenaba la sala de Conciertos del Conservatorio Oficial de Música, exteriorizó repetidas veces su entusiasmo y su admiración con sinceros y prolongados aplausos, rindiendo a Cubiles un clamoroso homenaje.

Fuó un acontecimiento, en suma, inolvidable para Ceuta, del cual, repetimos, nos hacemos eco no con carácter crítico; Dios nos libre, sino para que quede impreso el comentario jubiloso y expresivo de esta magistral actuación de Cubiles.



### Recordatorios

de PRIMERA COMUNION

IMPRENTA «FARO»

Millán Astray, 7 Ceuta



¡Comprelos por Correo!  
SOLICITE CATALOGO GRATIS  
C.C.C. Apartado 263, San Sebastian

## LA O S embellece

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

## El diputado conservador chileno y miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de su país, DON FRANCISCO BULMES, HABLA PARA "EL FARO"

(Viene de la primera).

cosa que agradezco enormemente. Uno en España no es extranjero. Aquí se respira el mismo aire que allá, con la particularidad de que se encuentra iguales abrazos de amistad y cordialidad y los mismos deseos de grandeza para Chile.

—¿Tendría la amabilidad de decirnos el motivo de su visita a Ceuta y Marruecos español?

—Sería imperdonable, después de estar en Andalucía, no conocer este rincón que es un trozo más de España. Igual digo de Marruecos español, con sus encantos y maravillas. Aquí nos trae la curiosidad turística y el deseo de estar en todo lugar donde vivan los españoles.

—¿Quiere decirme algo más?

—"Concretaré mis declaraciones diciéndole: España es un gran país. La tranquilidad es total y el bienestar no puede ser mayor. En Chile se quiere mucho a esta nación y yo me congratulo del viaje que estoy realizando. Ahora y siempre —para terminar— le diré que mi voz seguirá pregando las grandezas de España."

Mientras el ilustre diputado conversa con los señores que le han recibido, hemos interrogado al señor Prado, quien nos dice que lleva en España mucho tiempo y que nuestra nación es un ejemplo para muchas naciones. Está satisfecho del viaje y nos dice que después de visitar Marruecos regresarán a España por Ceuta, ciudad que visitarán

## El Gobierno surafricano reconoce al Estado de Israel

(Viene de la primera).

diés diplomáticos se dice que es posible que el Gobierno de los Estados Unidos lleve a El Líbano ante el Consejo de Seguridad en el caso de que el Gobierno de este país se niegue a poner en libertad a los 41 subditos yanquis sacados a viva fuerza del buque mercante norteamericano "Marine Carp", en Beirut.

El Departamento de Estado ha revelado que el Gobierno Libanés había rechazado categóricamente la petición norteamericana de libertad de dichos indios.

En la nota del Gobierno Libanés se dice que los pasajeros iban a ayudar a sus enemigos los judíos.

Los califica de inmigrantes ilegales y declara que "se gloriarían de obedecer al Estado de Israel".

Caso de que los Estados Unidos decidan presentar el caso ante el Consejo de Seguridad será esta la segunda protesta norteamericana que se ve obligada —según se declara— "a considerar como asunto grave" el trato desfavorable dado a sus subditos por otro Gobierno.—EFE.

### Israel establecerá relaciones con Polonia

Varsovia, 24.—El nuevo Estado de Israel establecerá relaciones diplomáticas y comerciales con Polonia en un próximo futuro, según ha anunciado una fuente autorizada judía.

La citada fuente de información, ha dicho que la delegación comercial de Israel es esperada en breve y se cree que el director actual de la agencia Judía en esta capital, doctor Saúl Langnas, será nombrado ministro de Israel en Polonia.—EFE.

### El primer ministro sirio a Amman

Damasco, 24.—El primer ministro J. Mar'án, se ha trasladado a Amman para entrevistarse con otros estadistas árabes. Es posible que se discuta la respuesta que han de dar al llamamiento de las Naciones Unidas, para que se ordene "alto el fuego".

El coronel Hussein El Zalm ha sustituido a Abdullah Atrah en el mando del Ejército sirio.—EFE.

detenidamente antes de embarcar para la Península.

Nos dice el señor Prado que el señor Bulmes es nieto de dos Presidentes que fueron de Chile y que es un diputado con unos conocimientos soberbios y una cultura enorme. Añade que el distinguido diputado es un eterno defensor de la verdad española.

Los viajeros suben al coche que les llevará a Tetuán. Al darnos las manos, hemos formulado votos de grandeza para Chile España. Y en el aire han quedado flotando los nombres de las dos naciones mientras el señor Bulmes agradece al señor Comisario las atenciones y dice adiós a todos.

AMORES.



## Inauguración de la Exposición del Comercio y de la Industria británico

### Está instalada en los bajos del nuevo edificio de Achaax

En la mañana de ayer, a las doce, fué inaugurada la magnífica exposición que de la industria y comercio británico ha sido instalada en los bajos del moderno edificio de los señores de Achaax, frente al teatro Español.

Al acto asistieron SS. los señores Delegado general de la Alta Comisaría, general Galera, y Cónsul General de S. M. británica en Tetuán; Delegados de Servicios de la Alta Comisaría, autoridades musulmanas, alto personal del Consulado inglés, representaciones diplomáticas, autoridades interventoras, subditos y protegidos británicos y otras numerosísimas personas.

La exposición es muy amplia y está admirablemente organizada. En todos los locales de dicho edificio y en lo que en su día será patio interior de las

casas lindantes, se hallan instalados los stands en los que se exponen, debidamente clasificadas, las manufacturas de la industria británica y sus más importantes producciones.

Las autoridades e invitados recorrieron el recinto de la exposición y el Excmo. señor Cónsul general inglés leyó unas cuartillas acerca del motivo de la exposición, significando que el comercio que nace, crece y se desarrolla al amparo de la paz, es la más viva representación de dicha paz.

Le contestó elocuentemente S. E. el Delegado General quien puso de manifiesto la satisfacción de todos con esta exposición, ya que la Zona de Protectorado español, remanso de paz, ofrecía marco adecuado a dicho comercio.

Ambos oradores fueron muy aplaudidos.

## Homenaje del pueblo madrileño a la Virgen de Fátima

Madrid, 24.—Nuestra Señora de Fátima ha recibido durante toda la noche, el fervoroso y emocionante homenaje del pueblo de Madrid, en una de las parroquias más humildes de la capital de España, el Puente de Vallecas, en cuya parroquia de San Ramón fué depositada anoche, a la una, la sagrada imagen, en medio de una imponente manifestación de religiosidad de millares de fieles que de todo Madrid y pueblos de la provincia acompañaron a Nuestra Señora en el desfile procesional por las calles de la capital.

A partir de la una comenzaron las misas en la Parroquia de San Ramón y el templo estuvo toda la noche abarrotado de fieles, mientras un inmenso gentío permanecía en los alrededores, en espera de poder orar ante la virgen.—Cifra.

### TRASLADO A LA CATEDRAL

Madrid, 24.—A las ocho de la mañana se ha celebrado en la iglesia Parroquial de San Ramón del Puente de Vallecas, donde durante toda la noche ha permanecido la imagen de Nuestra Señora de Fátima, una misa de comunión general.

A las diez, la imagen de Nuestra Señora fué trasladada en coche sin ceremonial alguno, a la Santa Iglesia Catedral. No obstante, la despedida en la Parroquia de San Ramón fue apoteósica.—Cifra.

### LA ESPOSA DEL CAUDILLO OFRENDA FLORES A LA VIRGEN

Madrid, 24.—Pocos minutos antes de las once de la mañana, llegó al Puente de Vallecas la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco y su hija. El coche aparecía lleno de ramos de flores que la esposa del Caudillo iba a depositar a los pies de la Virgen de Fátima.

Fueron cumplimentadas las ilus-

tres damas por todas las autoridades y jerarquías.

Doña Carmen Polo de Franco y su hija oyeron la misa solemne celebrada y retibieron la Sagrada Comunión.

Seguidamente, la esposa del Generalísimo hizo ofrenda a la Virgen de Fátima de las flores que especialmente llevó en su coche, para la Virgen.—Cifra.

## Agitación comunista en...

(Viene de la primera).

mócrata del pueblo, constituido por comunistas y socialistas filocomunistas, ha formado un "Comité de acción" para dirigir y coordinar las actividades en todo el país con el fin de asegurar que no habrá cambios en la composición del Gobierno finlandés antes de la celebración de elecciones generales.

Un ministro no comunista cuyo nombre se mantiene en secreto, declaró al corresponsal de la agencia Reuter:

"Conocemos los planes comunistas y no consentiremos que los lleven a cabo".

La Policía y el Ejército están alertas para hacer frente a posibles luchas callejeras.—EFE.

Londres, 24.—La radio de Moscú ha difundido esta noche una declaración de la Ejecutiva del Partido comunista finlandés, que califica la destitución de Leino, ministro comunista del Interior, de "traiición a la Constitución finlandesa y a la política democrática y rendición a la reacción norteamericana".

La declaración advierte que este camino puede conducir a una crisis económica y a "aventuras militares similares a la de 1939, con consecuencias desastrosas para el pueblo finlandés".—EFE.

## Solera Almina

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.